



## Neues Programm zur Berufsorientierung an der Oberschule

**jab. Harsefeld.** Um die Schüler auf ihrem Weg in das Berufsleben zu unterstützen, hat die Selma-Lagerlöf-Oberschule Harsefeld gemeinsam mit „Laufbahn Beruf“ von Uwe Sanwald (Foto re.) ein Programm zur Berufsorientierung erarbeitet. Neben verschiedenen Seminaren

beinhaltet das Programm auch das handlungsorientierte und praxisnahe Ausprobieren von Berufen. Involviert sind dabei vor allem regionale Unternehmen. Auch Eltern haben die Möglichkeit, an Workshops zum Thema Berufsorientierung teilzunehmen, um ihren Kindern

hierbei zur Seite zu stehen. Die Schüler freuten sich über den informativen Input, der ihnen sicher schon in baldiger Zukunft weiterhelfen wird.

Finanziert wird das Programm durch die Tobaben Stiftung aus Harsefeld und Firma Fricke aus Heeslingen. Foto: Oberschule